

Le 31 octobre, une nouvelle caravane mondiale pour la levée du blocus de Cuba



La Havane, 27 oct. (RHC)- Le mouvement «Ponts d'Amour» a convoqué depuis Miami à une nouvelle caravane mondiale, dimanche le 31 octobre, pour exiger la fin du blocus de Cuba par les États-Unis et leur politique de sanctions.

Le principal promoteur de l'initiative, Carlos Lazo, enseignant cubano-américain, a souligné qu'à cette occasion, les membres de Ponts d'Amour sont également motivés par les paroles du Pape François contre toute mesure coercitive, il y a quelques jours seulement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/275082-le-31-octobre-une-nouvelle-caravane-mondiale-pour-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba